

Leute



BENEFIZ-KONZERT • Ricky Radax-Auner, die Initiatorin der Marchfelder Tiernothilfe, organisierte ein Benefiz-Konzert mit der Countryband „Homeless Voices“.

Foto: privat



Niki Fuchs erster Stage Dive war kurz, aber erfolgreich. Sie blieb unverletzt.

Foto: Seidl



Mono & Nikitaman zeigten, wie leicht es ist, 1.300 Leute zum Hüpfen zu bringen.

Foto: Seidl



NACHGESCHENKT

Karina Seidl
gaenserndorf.red@bezirksblaetter.at

Happy Birthday Rescue me

Man darf sich in Gänserndorf sehr gut aufgehoben fühlen. Das Rote Kreuz zeichnet sich mit der Organisation des Rescue Me bereits zum 10. Mal aus. Freundlich, zuvorkommend, top-organisiert. Das ist der Rahmen, in dem namhafte Künstler phantastische Shows abliefern. Die Dimension des Festes ermöglichte es Texta wie Mono&Nikitaman ihrem Publikum ganz nah zu kommen. Und das wurde lauthals goutiert. Rot-Kreuz-Chef Wolfgang Antos muss ein zufriedener Mann sein, mit einem solchen Team arbeiten zu dürfen.

Gratulation zum 10. Geburtstag Rescue me

Top-Acts lockten 1.300 Gäste in die Gänserndorfer Rot-Kreuz-Halle.

• GÄNSERNDORF (ks). „Heut' dürft ihr alles machen. Es sind genug Sanitäter da!“ Riefen die Linzer Hip-Hopper „Texta“ dem Publikum des Gänserndorfer Rescue me entgegen.

Moderatorin **Niki Fuchs** nahm sich das zu Herzen. Sie verlor die Wette, dass das Rot-Kreuz-Fest noch vor Mitternacht ausverkauft sein würde. Als Wetteinsatz sprang die 27-jährige wie vereinbart von



der Bühne in die Menge. Der Ausflug blieb verletzungs-frei. Die deutsch-österreichische Dancehall-Reage-Hip-Hop-Formation „**Mono & Nikitaman**“ brachten die Halle endgültig zum Beben. Die sympathischen Musiker sind gerade auf Promotiontour für ihre neue Live DVD/CD. Danach legen sie erstmals eine Pause unbekannter Länge ein.

Skero und seine Texta-Kollegen zeigten keinerlei Berührungsängste.

Foto: Seidl

Ausflug nach dem Bauernkirtag



• **Nach dem Bauernkirtag** unternimmt der bäuerliche Kulturverein Gänserndorf immer einen Ausflug. Diesmal ging die Fahrt ins Südburgenland. Besichtigt wurden die Blaudruckerei Koó in Steinberg sowie Aloisias Mehlspeis- und Kaffeestubn mit Tortenausstellung und Hochzeitsbäckerei. Der gemütliche Ausklang fand beim Heurigen in Sooß statt. Organisator **Josef Palme** freute sich wieder über die rege Teilnahme und bedankte sich bei den vielen Helfern für ihre Unterstützung.

Foto: privat

Männerchor feiert 120. Geburtstag

• MARCHEGG. Der MGV feierte seinen 120-jährigen Bestand mit einem internationalen Chorfest. Die Veranstaltung begann mit der Acappela-Gruppe „Close Harmony Friends“, die das Publikum mit seinem vielfältigen Programm begeisterte. Der Sonntag war der Chormusik gewidmet. Mehr als 150 SängerInnen aus sieben Chören brachten ein zweistündiges Programm. Auch alle drei Marchegger Chöre nahmen daran teil.



„Close Harmony Friends“ eröffnete das Chorfest zum Jubiläum des MGV Marchegg.

Foto: privat